

Kobe Bryant inaugure ce week-end le gymnase Jean Jaurès refait à neuf

La Ville de Paris est fière de recevoir ce week-end Kobe Bryant, célèbre joueur des Los Angeles Lakers, qui a marqué l'histoire de la NBA, pour l'inauguration du gymnase Jean Jaurès (19^e), refait à neuf.

La Ville de Paris et la Mairie du 19^{ème} arrondissement vont accueillir la légende de la NBA Kobe Bryant les 21 et 22 octobre. Cet évènement exceptionnel a permis à la Ville de Paris d'obtenir la rénovation du gymnase de ce quartier populaire du 19^e pour les sportifs et les écoles.

Dans le cadre d'un évènement organisé par Nike dans le gymnase Jean-Jaurès, rebaptisé «Le Quartier» et transformé en arène NBA pour l'occasion, la salle a été entièrement refaite à neuf : un nouveau parquet, deux vestiaires rénovés, des paniers de basket ainsi qu'un tableau score, et une tribune amovible aura été ajoutée.

La marque a choisi Paris pour accueillir un évènement d'ampleur internationale, renforçant l'attractivité de la ville et sa place comme capitale incontournable pour recevoir de grands évènements sportifs. Plusieurs tournois et entraînements ouverts à tous seront organisés tout le week-end dont certains en présence de la légende de la NBA.

Les clubs parisiens et notamment ceux du 19^e arrondissement de Paris ont été associés à cette venue et seront sur le parquet ce week-end, avec les jeunes de l'Institut national du sport, de l'expertise et de la performance (INSEP).

Toutes les informations sur cet évènement disponible sur www.nike.com/paris

Contact presse : Fiona Guitard / presse@paris.fr / 01.42.76.49.61